

Mein Aufenthalt in Freiburg

Ich habe während meines Austauschprogramms in Freiburg eine tolle Zeit gehabt und viele interessante Erfahrungen gemacht. Gleich am ersten Morgen entschieden wir uns mit unseren Austauschpartnern, joggen zu gehen und machten uns nach dem Frühstück auf den Weg. Es war ein tolles Erwachen und eine erfrischende Erfahrung für meinen Körper. Am Nachmittag begaben wir uns dann auf ein Abenteuer im Escape Room im Stadtzentrum. Es war spannend und lustig.

Am Montag besuchten wir die Schule unserer Austauschpartner und hatten die Möglichkeit, am Unterricht teilzunehmen. Es war interessant zu sehen, wie sie in einem anderen Land unterrichtet werden. Wir hatten auch die Gelegenheit, uns mit der Schulleiterin zu treffen und Fragen zum Unterricht zu stellen. Am Nachmittag machten wir uns auf den Weg ins Stadtzentrum, wo wir die wunderschöne Münsterkirche besuchten.

Am Dienstag besuchten wir dann Straßburg, um das Europäische Parlament, die Altstadt und auch die Münsterkirche zu besichtigen. Es war großartig zu sehen, wie die europäische Politik funktioniert und sich ein so bedeutendes europäisches Symbol anzusehen. Die Altstadt war atemberaubend und Straßburg begeisterte mich mit seiner Geschichte und Kultur.



Am Mittwoch machten wir einen Spaziergang zum Titisee im Schwarzwald und genossen dort ein leckeres Eis. Leider konnte ich es nicht halten und es landete auf meiner Hose, was eine etwas peinliche Situation war, aber wir hatten trotzdem viel Spaß und genossen die wunderschöne Natur.



Am Donnerstag fahren wir in den Europapark und obwohl wir spät ankamen, hatten wir eine großartige Zeit. Gleich zu Beginn fahren wir die größte Achterbahn, den Silver Star, und es war eine absolut fantastische Erfahrung. Der Europa Park war voller Adrenalin und Spaß. Am Freitag besuchten wir die Schweizer Stadt Basel, wo wir eine Ausstellung zeitgenössischer Kunst besuchten und durch die wunderschöne Altstadt spazierten. Es war faszinierend, eine so schöne Sammlung von Kunstwerken zu sehen und durch eine so schöne Stadt zu spazieren.



